

VÉRONIQUE ARNOULD



Candidate à la Présidence de la locale de Libin

Bonjour à toutes et tous,

Présidente de la Locale depuis 2016, j'ai l'honneur de postuler pour le prochain mandat.

Aux dernières élections, le parti réformateur a atteint un record de voix sans précédent et notre commune, bleue de coeur et d'action est l'une des plus prospères de la Province.

Nous pouvons vous et moi contribuer à maintenir cet élan.

Il nous faut continuer à aller de l'avant et c'est dans cette optique que je réitère ma candidature.

Revendiquons haut et fort les valeurs libérales qui nous unissent.

Au plaisir de vous revoir très bientôt,

Véronique Arnould

